

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. le Chne Hyacinthe
Rouiller

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1916, tome 15, p. 32

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

NÉCROLOGIE. — *M. le Ch^{ne} Rouiller.* Au mois de janvier 1916, s'éteignait à l'Hôpital St-Jacques dont il était recteur depuis quelques années, M. le Ch^{ne} Hyacinthe Rouiller. Une longue maladie, supportée avec une résignation toute surnaturelle, avait fini par réduire à l'impuissance son fort et actif tempérament. Né en 1841, à Troistorrents, M. Rouiller avait commencé très tardivement ses études. Il se plaisait à rappeler, pour l'édification et l'utilité des jeunes gens prompts au découragement, les âpres combats qu'il avait dû livrer dans ses débuts aux déclinaisons et aux conjugaisons latines pour s'en rendre maître. Prêtre en 1873, il occupa différents postes dans la maison, passa quelques années à Vérossaz comme curé, fut ensuite nommé Procureur général de l'Abbaye, et déploya dans ces différentes fonctions une grande activité. Il était, dès 1907, retiré à l'hôpital St-Jacques, où la mort est venue le chercher. Sa vie si pleine, toute de prière et de travail, fut celle du religieux fidèle.

Nos amis auront pour lui un souvenir dans leurs prières.